
備　考

１．北村　龍二 １． 全町民に現金給付を 町長

① 住民さん全員に１万円の現金給付、もしくは１世帯に２万円の現金を支給しな

いのか。

２． いじめ問題について 教育長

① 当町において、ここ何年かでいじめ問題はないのか。

② いじめの定義というのは変遷してきているが、学校でのいじめの認識はどう見

極めているのか。

③ 当町においていじめ問題が起こった時、学校関係者、教育委員会はどのような

順序で、どのような対応を取ってきたのか。

④ 今後、いじめ問題を教育長はどのようにお考えで、どういった対応をしていく

のか。

２．龍神　初美 １． 和田地区ほ場整備について

① 美浜町のほ場整備の概要について。

② ほ場整備の進捗状況について。

③ 「和田地区ほ場整備にかかる地権者説明会」での反応について。

④ 事業化に向けた課題について。

３．松下　太一 １． 少子化・人口減少問題とインフラ整備

① 町道の整備については、自転車・歩行者の保護と円滑な自転車の通行のための

退避スペースの確保を順次できるところから危機感を持ってすぐにでも進めて

もらえないか。

② 都市計画区域というものがありながら、なんとかならないものか。

４．古山　経生 １． 有事への危機意識について

① 他国からの人的脅威による対策は。

２． 交換留学制度の復活について

① 交換留学制度を復活させることは可能か。

３． 煙樹ヶ浜花火大会の復活とスーパー銭湯の建設について

① 煙樹ヶ浜にスーパー銭湯を町営で建て、景気づけに花火大会を復活させること

はできないのか。

町長
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５．繁田　拓治 １． 町の発展に欠かせない事案について

① 県道御坊由良線の進捗状況と今後。

２． 大賀ハス池の保存について

① ハス池敷地の譲渡を受ける考えはないのか。

６．碓井　啓介 １． 所信表明を聞いて

① 町道の拡幅について。

② キャンプ場の運営について。

７．鈴川　基次 １． 所信表明から 町長

① 今期のスローガンの３つの柱に掲げている施策の要点の中で優先順位の高い施

策は何か。

② 「ガン検診の自己負担額無料化」「美浜町生活支援コーディネーター事業」

「幼児・高齢者が共に刺激しあえる事業」について、その詳細は。

③ 煙樹ヶ浜キャンプ場が民間委託の構想から従来通りの年間通しの開設になった

経緯について。

④ 町の人口減少に歯止めをかけるには「産業振興」が重要と思うが。

２． 教育問題の今後について 教育長

① 新年度の学校施設の整備について。

② 「教育施設整備基金」の使途は。

③ 学校現場でコロナ禍の影響はどうか。

④ 小中連携教育の現状と今後は。

⑤ 社会教育活動の現況と今後は。

８．谷　　進介 １． 町の財政運営について

① 現状は。

② 課題点は。

③ 対策は。

２． 小学校新築について

① 課題点は。

② 対策は。

町長

町長
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